

Sébastien Roche, président fondateur d'Optim.aize

Cher.e.s entrepreneur.e.s et partenaires de l'innovation,

Il y a 5 ans, mes associés et moi-même avons décidé de nous lancer dans l'aventure entrepreneuriale. Depuis nos débuts nous avons levé et investi plus de deux millions d'euros, repris et créé plus de 40 emplois.

Notre ambition est avant tout humaine, elle est éthique, inclusive, sociale et entrepreneuriale.

J'ai vu en La French Tech Bordeaux l'occasion de porter cet engagement au-delà de mon propre projet, l'occasion d'apporter du temps à vos côtés pour développer cet écosystème, fédérer autour d'un projet commun, innover, entreprendre et développer des futurs champions : VOUS.

Ce prochain mandat est très important pour l'association. Le contexte politique et géopolitique demande de prendre des décisions importantes. Il faudra consolider les relations avec nos financeurs, nos partenaires existants et en développer des nouveaux.

J'aimerais donc pouvoir apporter pour une seconde fois la force de cet engagement. L'expérience de mon premier mandat avec celle des autres membres du bureau serait un atout certain.

J'espère donc que vous verrez en moi un partenaire au service du développement de l'association et de l'entrepreneuriat à Bordeaux et dans la région Nouvelle-Aquitaine.

Je suis Sébastien Roche, président et fondateur de la société Optim.aize et je suis candidat au bureau en tant qu'entrepreneur.

Merci pour votre confiance renouvelée.